

初めての台南旅行

広島大学マスタース会員 松井亨景・愛子

台湾は今迄観光以外では何度か訪れたことがあります。行先はすべて台北市内で台中や台南まで足を延ばすことはありませんでした。現在、私共は広島を離れて約2年、大阪の実家に住んでおりますが、広大マスタースの方々とお会いする機会も少なくなってきました。今回、広大マスタースからご案内を頂き、初めての台南で皆様と旧交を温められることを楽しみに、夫婦ともども参加させていただきました。

ところが関西空港から発つ場合は、広島出発の皆様の旅程に合わせるためには、ピーチ航空の早朝便しかありませんでした。ピーチはいまどき若い人には人気の格安便ですが、発着ターミナルがやや離れていて不便なのと、今回初めての利用で要領が今一はっきりしないこともあって、関空に前泊しました。12日朝、飛行機に乗り込み、正午に桃園空港で皆様とお会いできたときはほっと一息つきました。



桃園出発の新幹線は、日本の車両とそっくりで驚きました。また、外の風景も非常に日本的で、まるで国内旅行のような印象を受けました。高雄については、今迄よく知りませんでしたが、今回の旅行で、オランダ、中国、日本の統治など、領有をめぐる様々な紛争の歴史があることを学びました。

烏山頭水庫も初めて見学しました。八田家の方々が、苦勞を重ねてダム建設の偉業を成し遂げられましたが、太平洋戦争という過酷な時代の荒波に吞まれて八田與一ご夫婦とも不幸な死に至ったことは、誠にお気の毒でした。もう少し、周辺に見どころがあると更に多くの方が訪れるように思われ、少し残念でした。今後、同氏の業績がより多くの日本人に紹介されるような企画が進められることを願っております。



蓮花潭、竜虎塔周辺は、とりわけ絶景という印象ではありませんでしたが、素朴で落ち着いた風景で、長く滞在したら良さが理解できるように思われました。竜虎塔の前の出店でマンゴとやや小さめのモンキーバナナを買いました。大きなマンゴが一個たったの400円、しかもこれがとてもおいしくてびっくりしました。



台北の国立故宮博物院は、今回が3度目の見学でした。翡翠の彫刻「白菜」は何度見ても素晴らしいです。外にも価値のある陶磁器、書画が多くあるので、今回は時間をかけてみて回りましたが、何分鑑賞力不足と老化のため、記憶に留めることが難しいようです。